
Die Ausführungen der Verwaltung und des anwesenden Schulfachlichen 
Dezernenten der Bezirksregierung Köln für die Berufskollegs werden zur Kenntnis 
genommen. Der Antrag der SPD-Kreistagsfraktion wird danach als erledigt 
betrachtet, eine weitere Beratung im Kreistags ist nicht erforderlich. 
 


